



Calatayud durante la conferencia

Más de 200 personas aprendieron de Emilio Calatayud

Expectación en el Centro Cívico El Carmen para escuchar al Juez de Menores de Granada. El célebre magistrado, nacido en Ciudad Real, abogó por una Escuela de Padres, el cumplimiento de los deberes de los hijos y la implicación de todos los agentes sociales para una correcta educación del menor.

En la víspera del Día Internacional de las Familias, dos centenares de personas se congregaron en el Centro Cívico El Carmen para conocer de viva voz la doctrina de un magistrado que ha revolucionado su profesión aplicando, como el mismo asegura, «simplemente el sentido común». El Juez de Menores de Primera Instancia en Granada ha saltado a la fama por aplicar sentencias ejemplares que ponderan el carácter educativo e integrador del joven y sanciona la irresponsabilidad de sus progenitores. Durante casi hora y media Calatayud reflexionó sobre a quién corresponde la educación de los hijos y qué se ha hecho mal de unos años a esta parte para que los responsables de su formación hayan abandonado su compromiso, orientador y correctivo.

En marcha el Programa Regional de Integración Social (PRIS)

Beneficiarios

personas en situación de vulnerabilidad social o en riesgo de exclusión social.

Financiación

Junta de Castilla-La Mancha 145.154 euros. Ayuntamiento 16.128 euros.

Actividades

prevención empleabilidad y cualificación.

Año 2007

Se acogieron al proyecto 70 niños

Novedades 2008

Ampliado el ámbito de actuación a los centros de Barrio de «El Alto», «El Carmen» y «San Roque». Además a las propias familias y a las AMPAS en este proceso.

Los niños tienen «Ludoteca de Verano»

La Ludoteca Municipal «Trastos» abrirá estas vacaciones de once de la mañana a una y media de la tarde. Los pequeños de tres a seis años podrán jugar y aprender durante los meses de julio y agosto en este espacio de encuentro situado entre las calles Los Molinos y Francisco Pérez. Talleres, trabajos manuales, educación intercultural o visitas a lugares de interés. El periodo de inscripción concluía el 16 de junio en el Centro de Servicios Sociales. El precio, sólo seis euros por mes.

La ludoteca amplía sus actividades en periodo estival

